

P R E S S E M I T T E I L U N G

Probier's mal ... vegan!

Vegan Taste Week in allen Mensen des Studierendenwerks Heidelberg

Mit veganer Vielfalt punkten die Mensen des Studierendenwerks Heidelberg in der Vegan Taste Week vom 2. bis 7. November – und das von Heidelberg über Heilbronn bis Künzelsau! In Kooperation mit der Albert Schweitzer Stiftung für unsere Mitwelt und mit Unterstützung des Vegan-Kochs Björn Moschinski veranstaltet das Studierendenwerk Heidelberg eine vegane Probierwoche unter dem Motto „Probier's mal ... vegan!“ mit leckerer Kulinarik und abwechslungsreichem Programm in all seinen Mensen.

Am 2. November macht sich der vegane Spitzenkoch Björn Moschinski auf den Weg nach Heilbronn und hält in der Mensa am Campus Sontheim um 17.00 Uhr einen Vortrag für alle Interessierten zur veganen Ernährung mit dem Titel „Geiler Geschmack braucht kein Fleisch“. Direkt im Anschluss am 3. November steht er an Ort und Stelle selbst hinter dem Herd und schwingt von 11.00 bis 14.30 Uhr für Studis und Bedienstete der Hochschule Heilbronn live den Kochlöffel. Aber damit nicht genug, denn in allen Mensen des Studierendenwerks Heidelberg werden während der gesamten Aktionswoche neben gängigen Gerichten vegane Delikatessen aufgetischt. Am Standort Heidelberg in der Triplex-Mensa am Universitätsplatz, der Zentralmensa sowie in der Mensa Alte PH Keplerstraße wird je eines des sonst vegetarischen Tagesmenüs und Auswahlessens vegan angeboten. Allerorten, also auch in den Buffet-Mensen, gibt es mindestens zwei vegane Hauptgerichte, und zudem werden vegane Dessertkreationen zum Genießen und Probieren gezaubert. Wie das am besten gelingt, zeigt Moschinski dem Mensa-Team des Studierendenwerks Heidelberg am 2. November in Heilbronn-Sontheim in einer Kochschulung für vegane Speisenzubereitung.

Neben dem regulären Mensa-Angebot ist die vegane Küche von Paprikaschote mit Couscous-Füllung bis hin zum Süßkartoffel-Curry mit Zitronengras breit aufgestellt und sättigt den Appetit mit einer vielfältigen und kreativen Speisenauswahl. Und wenn auch noch der Wissenshunger zu veganer Ernährung gestillt sein will, kann man sich in der Aktionswoche an den Beratungsständen der Albert Schweitzer Stiftung für unsere Mitwelt in allen Mensen des Studierendenwerks Heidelberg mit geistiger Nahrung wie Rezepten, Einkaufstipps und Hintergrundinfos versorgen.

Kontakt

Katrin Bansemer
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2642
E-Mail: gf@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Mit der Vegan Taste Week möchte das Studierendenwerk Heidelberg kulinarische Akzente setzen und das Speisenangebot mit der Vielfalt der veganen Küche in seinen Mensen weiter bereichern, wofür die zeughaus-Mensa des Studierendenwerks Heidelberg vom Verein „Vegan in Heidelberg e. V.“ bereits in 2014 für ihr Engagement mit dem Siegel „Vegan friendly“ ausgezeichnet wurde. Darüber hinaus setzt die Aktionswoche ein Zeichen für nachhaltige Ernährung und versteht sich als Denkanstoß für einen bewussten Umgang mit Lebensmitteln. Die Hochschulgastronomie des Studierendenwerks Heidelberg freut sich auf die Vegan Taste Week und lädt zu einer nachhaltigen Mahlzeit in ihre Mensen ein: Probier's mal ... vegan!

<https://www.facebook.com/events/1651520231784364/>

Kontakt

Katrin Bansemer
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2642
E-Mail: gf@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.